
 

 

関東同窓会第２回幹事会にリモートで参加 
 

上原 昇（2 組） 

 

冷たい雨模様の１０月１３日（水）、１８時半から２０時半まで、関東同窓会の２１年

度第２回幹事会が開催されました。コロナの感染が広がってから、関東同窓会でも一堂

に大勢が集まる会合は出来なくなっていますが、今回は会場（一ツ橋の日本教育会館）

出席とリモート参加のハイブリッド方式で行われました。内訳は会場に２３名、リモー

トが１５名とのことです。 

６５期の関係者では、顧問で期代表幹事の丸山暢久君（４組）が会場に、役員（監事）

の原田義則君（３組）、期代表幹事の宮原豊君（９組）と相談役で期代表幹事の筆者は

リモート参加で参加しました。 

ZOOM を使ってのリモート会議は、最初なかなか慣れなくて臨場感がありませんでし

たが、事務局の準備も慣れてきたこともあり、悪天候の日に都心まで時間をかけて移動

しなくても良いなど、リモートの有難味も感じています。これからも上手に使い分けて

いくことが大事になると思います。 

ただ、世代を超えた仲間が集まって、対面でワイワイやるのが同窓会の楽しみの大きな

部分とするなら、計画されていた各種行事やイベントが軒並み中止を余儀なくされてお

り、今は同窓会にとり逆風の時代といえそうです。 

今回の議題の中には、来年の関東同窓会新年会の計画がありました。 

来年１月２２日（土）に予定されている新年会が、コロナ禍の収束とともに、以前のよ

うに賑やかに行われることを願ってやみません。 

（21 年 10 月 13 日記） 

 

【写真は古城の門】 
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